



AG IM STADTRAT DER STADT NÜRNBERG

Rathaus · Rathausplatz 2 · 90403 Nürnberg · Tel 0911 / 231-7140 · FAX 0911 / 231-7148

Herrn
Obm Dr. Uli Maly
Rathaus
90403 Nürnberg

23.9.2009

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Baum- u. Veug A

OBERBÜRGERMEISTER		
23. SEP. 2009 / Nr.		
VI	1 Zur Ktb.	3 Zur Stellungnahme
IV	2 z.M.V.	4 Antwort vor Ab- scheidung vorlegen
		5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen

Ull

zur Behandlung in den zuständigen Ausschüssen stellen wir folgenden

Antrag

Die Stadt Nürnberg schreibt einen Ideenwettbewerb hinsichtlich der Nutzung der Katharinen-Ruine als Konzertsaal aus. Ziel des Wettbewerbs soll es sein, eine bewegliche Abdeckung zu errichten, die die Nutzung des Raums bei gutem Wetter in der bisherigen Form, d.h. nach oben geöffnet zulässt, bei schlechtem Wetter jedoch einen Schutz vor Niederschlägen und Kälte sicherstellt.

Begründung

Immer wieder wird in der Öffentlichkeit gerügt, dass Nürnberg zu wenige Konzertsäle zur Verfügung stellen kann. Dabei wird insbesondere das Fehlen mittelgroßer Räume mit etwa 500 Sitzplätzen bedauert. Aus vielfältigen Gründen könnte diese Lücke durch eine bewegliche Abdeckung über der Katharinen-Ruine behoben werden.

In den vorhandenen Anbauten an der Katharinen-Ruine sind Toiletten und Garderoben bereits vorhanden. Eine wettersichere Überbauung des Raumes, der etwa 500 qm umfasst, würde etwa 425 Sitzplätze zur Verfügung stellen. Bei Einbau einer Balustrade könnten 500 Besucher Platz finden. Die Katharinen-Ruine ist verkehrsmäßig hervorragend erschlossen, sie liegt im Herzen der Stadt und hat sich schon bislang einen sehr guten Namen als Veranstaltungsort erarbeitet. Problematisch ist freilich die Abhängigkeit von den Witterungsbedingungen, die eine belastbare Planung und eine dauerhafte Zurverfügungstellung als Konzertstätte ausschließen. Im Rahmen eines Ideenwettbewerbs könnte preiswert ergründet werden, mit welchen technischen Möglichkeiten und finanziellen Aufwendungen eine bewegliche Abdeckung über der Halle realisiert werden könnte.

Mit freundlichen Grüßen

Stadtrat

Sprecher der AG die Bunten

Katharinen-Ruine-239